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Aos nove dias do mês de fevereiro de 2023, às 14h, deu-se início, via Google Meet a 1ª 

reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, neste ano. Estiveram presentes os 

professores Carlos Azevedo, Dinarte Varela, Edônio Alves, Glória Rabay (chefe pró-

tempore), Marluce Pereira, Margarete Almeida, Patrícia Monteiro, Sandra Moura, 

Sandra Raquew, Suelly Maux, Suzane Barros e Zulmira Nóbrega. Na representação 

estudantil, esteve presente o discente João Lucas, novo representante do C.A. Não 

compareceu ao encontro o professor Pedro Benevides.  No começo da sessão, passados 

os informes, a professora Glória Rabay introduziu o primeiro ponto de pauta: 

manifestação da Ouvidoria, objeto do Processo “23074.002632/2023-98”, com pedido 

de esclarecimentos sobre o Processo 23074.116577/2022-38, em que a aluna Juliana 

Lima pede revisão de faltas em disciplina ministrada pelo professor Pedro Benevides. 

Na oportunidade, a professora Glória Rabay reportou ao colegiado que o referido 

professor já havia resolvido o problema, não havendo ele, todavia, respondido o 

processo no qual a aluna pede a revisão de faltas. A esse respeito, a chefia atentou para 

a necessidade de haver uma resposta formal dentro dos processos administrativos, mas 

comunicou ao colegiado que, nesse caso, responderia à manifestação da Ouvidoria 

relatando que o problema já foi resolvido pelo docente, e o processo devolvido a Siag 

(Sistema Integrado de Atendimento à Graduação), e por esta arquivado. No segundo 

ponto de pauta, foi deliberado o processo 23074.009333/2023-76, da professora Sandra 

Raquew, em que pede o registro de carga horária do “Projeto Jovens Comunicadores”, 

inserido no “Projeto Pela Reconquista das Altas Coberturas Vacinais (PRCV) do 

Instituto BioManguinhos/Fiocruz. O relator do processo, professor Dinarte Varela, 

procedeu então a leitura do parecer por ele emitido, o qual se mostrou favorável ao 

pedido da professora Sandra Raquew, e o documento foi votado pelo colegiado, tendo 

obtido aprovação unânime pelo colegiado. Em seguida, a professora Glória Rabay 

trouxe à discussão as novas eleições para sucessão da chefia, cargo atualmente por ela 

ocupado de modo pró-tempore, com vencimento de portaria previsto para o dia 15 de 

fevereiro. Após conversação, foram votadas duas proposituras a fim de definir a forma 



como os novos chefe e vice-chefe seriam escolhidos. As propostas foram as seguintes: 

1) Processo eleitoral normal, com inscrição de chapas e pleito; 2) Escolha de chefe e 

vice-chefe na própria reunião. A segunda propositura venceu com 7 votos contra 4 votos 

da primeira e 1 abstenção, da professora Sandra Raquew. Dado o resultado favorável da 

proposta 2, a escolha se deu no momento seguinte. Os professores Suzane Barros  e 

Edônio Alves se propuseram a ocupar, respectivamente, chefia e vice chefia. O 

professor Edônio Alves, todavia, pediu que constasse em ata sua condição “só ocupo o 

cargo de vice desde que eu substitua a chefia única e exclusivamente em casos de 

ausência física legalmente justificada da mesma”. O colegiado acatou a condição e os 

presentes, considerando docentes, discente e técnica administrativa, votaram a favor ou 

contra a chapa então formada. Com 13 votos a favor, a chapa foi eleita. A votação 

contou apenas com uma abstenção, do professor Dinarte Varela, o qual justificou 

considerar o processo eletivo anti-democrático. Por fim, o colegiado deliberou sobre a 

sucessão da Coordenação de Jornalismo. Sobre o tema, foi formada, por decisão 

colegiada unânime, a Comissão Eleitoral para organização do pleito, cuja composição 

ficou assim: professor Carlos Azevedo, como presidente; a assistente Ysabelly Morais, 

representando o setor técnico administrativo; e, representando o a classe estudantil,  um 

discente do C.A, a definir. E não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a 

reunião, e eu Ysabelly Morais, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por 

todos os membros deste Colegiado aqui referenciado. 


